



Zacatecas es ejemplo de combate a la inseguridad en el país, asegura Rosa Icela Rodríguez a diputados

La titular de la Secretaría de Gobernación (Segob), Rosa Icela Rodríguez Velázquez, afirmó a diputados que el estado de Zacatecas es ejemplo en el combate contra la inseguridad en el país.



Durante una reunión privada en la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados que se prolongó por más de tres horas, aseguró que en los últimos tres años, David Monreal, mandatario estatal, ha atendido de raíz las causas que motivan la violencia en esa entidad.

El reconocimiento lo hizo Rosa Icela Rodríguez un par de horas después de que se reportó un nuevo enfrentamiento con armas de grueso calibre en esa entidad, ahora en el municipio de Sombrerete, entre un grupo criminal y la Guardia Nacional.



Por eso, algunos diputados, incluidos de la llamada 4T levantaron las cejas con sorpresa cuando la funcionaria federal hizo extensiva la felicitación a **Ricardo Monreal**, porque su hermano, David, es el actual gobernador de la entidad.

“Quiero disculparme primero con el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, porque no le había comentado que su hermano está realizando una gran labor para disminuir los índices delictivos”, afirmó de acuerdo a diputados que asistieron al encuentro privado.

El formato del encuentro privado para el encuentro con la titular de Segob se acordó con la intervención de cada uno de los seis grupos parlamentarios y una participación final de la Secretaría de Gobernación.

En su turno, Rubén Moreira Valdez, coordinador del Partido Revolucionario Institucional (PRI), volvió a mencionar el aumento de asaltos en varias carreteras del país, reclamo al que se sumó la emecista Ivonne Ortega.

La única coincidencia que reconocieron tanto diputados de Morena y aliados, así como de la oposición, es la disposición de Rosa Icela Rodríguez para reunirse con los coordinadores parlamentarios, a diferencia de su antecesora, Luisa María Alcalde.

En respuesta, la titular de Segob ofreció mantener una política de puertas para dar respuesta a las preocupaciones y propuestas de los representantes de la oposición.

“Estoy muy agradecida por el trato que me dispensaron todos los diputados de la Jucope”, y rechazó que se hayan hablado de la inseguridad en el país

Al término de la reunión, Ricardo Monreal se interpuso entre la funcionaria y los medios de comunicación; la acompañó hasta su vehículo y como lo hizo con Omar García Harfuch, titular de la Secretaría de Protección y Seguridad Ciudadana, no lo soltó del brazo, como si bailaran “quebradita” hasta dejarla en el asiento.



Enfaticó que no habrá prórroga para que se puedan inscribir más aspirantes a jueces y magistrados, por lo que adelantó que habrá un pronunciamiento posterior de los coordinadores de Morena en el Congreso de la Unión.

Diputados confiaron que en la reunión con Harfuch, el líder de Morena en la Cámara de Diputados, obstruyó con su cuerpo en varias ocasiones, cualquier intento por acercarse de los diputados del PRI, PAN y Movimiento Ciudadano en la oficina de la Jucopo.

[Zacatecas es ejemplo de combate a la inseguridad en el país, asegura Rosa Icela Rodríguez a diputados | LatinUS](#)